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卖卖空空一一手手焦焦炭炭，，半半年年赚赚了了四四万万
分析师：焦炭近期小幅震荡，难改弱势前景

本报7月15日讯（记者 李
娜） 14日，焦炭期货主力合约
一度下探至历史新低1082元/

吨，15日焦炭有了小幅反弹。多
位期货业内分析人士分析，焦
炭下游需求不旺，焦炭期货仍
难改弱势，还有下行空间，投资
者不要盲目看多。

烟台市民秦先生是一位活
跃的期货投资者，焦炭是他最

“钟情”的品种之一。他从六七
年前开始关注期货，焦炭是他
最近一年专心操作的一个品
种。从1600元/吨到现在的1095

元/吨，一路看空，下跌500多
点。虽然没有具体细谈他赚了
多少钱，但他透露，长线操作赚
取了其中的400多点。如果按照
目前的价位来粗略计算，加上
杠杆效应，秦先生一手稳赚4万
余元。

“当时入场做焦炭是在1600

元/吨左右，奔着做长线的思路
去的，一直到今年2月份停了一
段时间，之后又继续看空。”秦先
生说。因为基本面上供大于求，
焦炭期货偶尔有个小反弹，但大
的趋势还是在下行。

焦炭期货是2011年4月份
在大连商品交易所上市，当时
一吨是2300元，短暂的上涨后，
高位曾达到过2440元，焦炭就

开始了下行之路，2013年年初
2000元点位丧失后，在2014年一
路跌到了1100元的低谷。

东兴期货资深分析师顾仁
辉认为，从基本面上看，国内焦
炭产能仍然是过剩的，需求疲
软的状态下，难有大幅上涨空
间。而单纯从技术上分析，焦炭
期货主力现在仍将延续下行的
大行情。这波行情似乎还没有
停下来的意思。

据了解，随着钢材市场转
入淡季，焦炭现货短暂的暖流
结束，呈现新一轮降价潮，各市
场普遍下调价格约10-30元/

吨。国内市场焦炭90%以上用
于钢铁，钢材下游主要包括建
筑、机械、汽车、船舶、家电等板
块，其中建筑占50%以上，主要
是房地产和基建；机械约占
20%，主要是制造业，其他行业
占比较小。“目前建筑、机械行

业用钢需求低迷，焦炭产能本
身过剩的环境下，需求不旺，焦
炭现货难以继续支撑行情回
稳。”鲁证期货的一位分析人士
同样认为，焦炭期货应继续看
空。

业内人士认为，焦炭期货
可能会有小幅回升，但是投资
者不要盲目做多，可以在阶段
性上涨的行情下分步建空仓，
不要忘记设置相应的止损线。

中际装备中报

净利预降9成

本报7月15日讯（记者 李娜）
中际装备（300308）披露2014年半

年度业绩预告，预计今年上半年
实现归属上市公司股东的净利润
1 0 0万元至- 4 0 0万元，同比下降
94 . 25%至123 . 01%，上年同期盈利
1738万元。

从半年业绩预报看，中际装
备虽然加大营销力度，销售收入
较上年同期增长。但由于和德国
合作项目，支付技术使用费，增加
无形资产摊销费，支付技术服务
费，增加长期待摊费用摊销费，造
成管理费用较上年同期增加较
多。报告期内，预计公司非经常性
损益金额为300万元左右，对净利
润产生了重大影响。

六家央企

入选首批改革试点

1 5日，国资委选择了 6家中
央企业作为改革试点企业：国家
开发投资公司、中粮集团、中国
医药集团总公司、中国建筑材料
集团有限公司、中国节能环保集
团公司、新兴际华集团有限公
司。此外，还要选择 2到 3家开展
派驻纪检组试点。

几家试点企业旗下上市公
司名单：中粮集团有限公司 (中
粮)：中粮生化(000930)、中粮地产
( 0 0 0 0 31 )、中粮屯河 ( 6 0 0737 )；国
家开发投资公司 (国投 )：中成股
份 ( 0 0 0 1 51 )、国投中鲁 ( 6 0 0962 )、
国 投 电 力 ( 6 0 0 8 8 6 ) 、国 投 新 集
(601918)、中纺投资(600061)(15日
全部停牌)；中国建筑材料集团有
限 公 司 ( 中 国 建 材 ) ：中 国 玻 纤
( 6 0 0 1 76 )、北新建材 ( 0 0 0786 )、洛
阳 玻 璃 ( 6 0 0 8 7 6 ) 、方 兴 科 技
( 6 0 0 5 52 )、瑞泰科技 ( 0 0 2066 )；中
国医药集团总公司 (国药 )：国药
股 份 ( 6 0 0 5 1 1 ) 、国 药 一 致
( 0 0 0 0 28 )、现代制药 ( 6 0 0420 )、天
坛生物(600161)。

本报综合

秦先生聊起自己理财经历
说，自己也是一点点摸索着进
行的，最初买基金买股票，股市
熊途漫漫，后来转向期货市场。

“我个人感觉做理财要早
规划，不断学习。任何投资都有
风险如果没有太多的把握可以
从‘小’做起。最初我做期货就是
每个品种只做1手，也出现过因
为对品种了解不清差点被平
仓。大约半年后，我调整了一下

投资比重，对熟悉的品种加仓，
放弃了变动比较大不好把握的
品种。”秦先生总结说。

他说之所以最后更多地
关注期货，主要是期货有双向
投资的优势，看多看空都可
以。“股市一般小散户是不能
双向操作的，一旦被套，可能
一年两年都出不来，最后只能
忍痛割肉。期货的话，一旦方
向不对，可以及时更换投资方

向，来挽回损失。”
关于做长线还是短线，秦

先生建议刚涉及期货投资的
市民可以先短线操作。看好某
一品种的大趋势，可以尝试做
中长线，一般20%-30%的资金
建仓，留有资金在适当的点位
加仓。“做中长线要有定力，但
也要注意止损，一但判断错
误，要及时纠正。以免造成损
失扩大化。”本报记者 李娜

从股市转向期市

边学边理财

进进入入77月月份份公公司司债债基基本本处处于于平平盘盘状状态态
降准信号将进一步影响未来公司债走势

本报7月15日讯（记者 李
丹） 7月15日，公司债指数涨
幅为0 . 04%，到目前为止，公司
债指数的周线已现四连阳。虽
然公司债指数周线近来一直走
出小阳线，不过，进入7月份以
来，整体上公司债的行情都不
太理想，大部分走势都大同小
异，基本上处于平盘状态。业内
人士认为，下半年的公司债得
伴随着降准的信号展开行情。

除了个别基本面较差的公
司债出现了违约外，上半年公
司债整体可谓是走出了一波小

牛行情。而不管是上海还是深
圳的公司债指数今年以来整体
都处于一路上扬的趋势。不过，
或许是上半年公司债的涨幅已
经比较明显，近来，公司债整体
出现了一些要缓一缓、震荡调
整的趋势。

股民迟先生一直会配置一
点儿公司债，来让自己的资产
配置比较合理，“今年股市行情
表现不好，我股票账户里三成
的资产买了112142，不过这两
天112142涨得不多，从我买的
87元涨到93元后，就不大涨了，

最近一直在93元的现价附近转
悠。”

烟台南大街一家证券公
司的分析人士孙先生认为，近
来公司债确实表现平平，很多
公司债涨幅不明显或基本没
上涨，这可能与股市见底信号
逐渐明显也有关系，很多资金
开始转向股市，获取高额收
益。

孙先生分析，从目前公司
债的市场表现看，债市若想继
续走牛，需要比较大的利好政
策刺激，下半年降息的可能性

依然比较低，降准的可能性或
许会大一些，在货币政策相对
宽松的环境里，下半年公司债
得伴随着降准的信号展开行
情。

若投资者想参与公司债，
孙先生建议，首先要选择基本
面比较安全的债券，然后持有
债券的时间要比较长，“不能昨
天买今天卖，这样就失去了配
置债券品种的意义。”至于该配
置多少仓位的债券，孙先生称
投资者应该根据自己的实际需
求和风险偏好来进行调整。

理财分享

需求疲软，焦炭期货今年一直呈下行态势。
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